



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Luxembourg, 18 décembre 2024

LFF 2 investit dans Shift4Good, un fonds de capital-risque dédié à la décarbonation des transports

- **Le Luxembourg Future Fund 2 (LFF2), une initiative de 200 millions d'euros entre la Société Nationale de Crédit et d'Investissement (SNCI) et le Fonds Européen d'Investissement (FEI), prend une participation dans Shift4Good, un fonds de capital-risque indépendant soutenant des projets visant à décarboner l'industrie des transports.**
- **La mission de Shift4Good s'aligne sur l'objectif stratégique de LFF2: investir dans des opportunités innovantes et durables pour générer un impact environnemental positif.**
- **Shift4Good figure parmi les plus grands fonds de capital-risque au monde consacrés exclusivement à la décarbonation du secteur des transports.**

Le Luxembourg Future Fund 2, une initiative conjointe du FEI et de la SNCI, la banque de développement du Luxembourg, annonce un investissement dans Shift4Good, un fonds de capital-risque axé sur la décarbonation de l'industrie des transports.

Shift4Good est un fonds d'impact classé Article 9 selon le Règlement sur la publication d'informations en matière de finance durable (SFDR) de l'Union Européenne. Il s'engage à réaliser 100 % d'investissements durables, en se concentrant principalement sur l'Europe et l'Asie du Sud-Est. Avec déjà 13 entreprises en portefeuille, le fonds investit de la phase d'amorçage à la Série B dans des secteurs liés aux transports durables, tels que l'électrification des flottes, la micro-mobilité, les matériaux innovants, les technologies de l'hydrogène et les logiciels basés sur l'intelligence artificielle pour économiser l'énergie.

« C'est une réalisation majeure pour nous d'accueillir LFF2 au sein de notre fonds. Nous sommes impatients de collaborer avec la SNCI et tout l'écosystème luxembourgeois afin de positionner le pays comme un centre de référence pour la mobilité durable en Europe », a déclaré Julien Baumont, associé chez Shift4Good.

« Notre objectif est de promouvoir le développement durable et la diversification de l'économie luxembourgeoise. En tant que fonds d'impact, Shift4Good apportera des bases solides pour soutenir la transition vers la décarbonation du secteur des transports qui fait face à sa plus grande transformation historique », a indiqué Eva Kremer, directeur de la SNCI.

« Soutenir Shift4Good via le Luxembourg Future Fund 2 s'inscrit parfaitement dans notre mission de favoriser l'innovation et la durabilité en Europe, tout en créant des retombées positives pour l'économie luxembourgeoise. En contribuant à la décarbonation du secteur des transports, nous réaffirmons notre engagement envers un avenir plus vert. Nous avons hâte de constater l'impact transformateur que ce partenariat aura sur la mobilité durable », a déclaré Marjut Falkstedt, directrice générale du FEI.

LFF2 a été lancé en 2023 pour poursuivre la coopération fructueuse entre la SNCI et le FEI, visant à stimuler la diversification et le développement durable de l'économie luxembourgeoise par des activités de financement. Avec un engagement total de 200 millions d'euros, répartis entre la SNCI (jusqu'à 160 millions d'euros) et le FEI (jusqu'à 40 millions d'euros), LFF2 offre un soutien accru à des projets innovants au Luxembourg.

Informations générales

À propos de Shift4Good

Shift4Good est un fonds de capital-risque d'impact dédié à la décarbonation du secteur des transports. Son objectif est d'investir dans le transport de biens et de personnes, qui représente à lui seul environ 20 % des émissions mondiales de CO₂. Soutenu par des investisseurs institutionnels de premier plan et des acteurs majeurs de la mobilité, Shift4Good a développé un modèle unique pour identifier et accompagner les meilleurs entrepreneurs, capables de concevoir et de déployer les innovations radicales nécessaires pour répondre à l'urgence climatique. Shift4Good est basé à Paris et Singapour. Pour en savoir plus, visitez [www.shift4good.com](http://www.shift4good.com).

À propos de la SNCI

La Société nationale de crédit et d'investissement (SNCI) est un établissement bancaire de droit public spécialisé dans le financement à moyen et long terme des entreprises luxembourgeoises. Elle est spécialisée dans l'accompagnement des entreprises, à chaque étape de leur cycle de vie, par des prêts pour couvrir une partie du financement de leurs projets de création, développement, transmission ou innovation. La SNCI peut également prendre et gérer des participations dans des entreprises et fonds d'investissement relevant d'une importance stratégique pour le développement et la diversification de l'économie luxembourgeoise. Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site web www.snci.lu.

À propos du FEI

Le Fonds européen d'investissement (FEI) fait partie du Groupe Banque européenne d'investissement. Sa mission première est de soutenir les microentreprises et les PME européennes en les aidant à accéder aux financements. Le FEI conçoit et déploie des instruments de capital-risque, de capital de croissance, de garantie et de microfinance destinés spécifiquement à ce segment du marché. Par son action, il favorise la réalisation des objectifs de l'UE en faveur de l'innovation, de la recherche-développement, de l'entrepreneuriat, de la croissance et de l'emploi. Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site web www.eif.org.

Contact pour la presse

FEI: Sabine Parisse, s.parisse@eib.org, tél. : +352 4379-83340

SNCI: communications@snci.lu, tél. : +352 46 19 71 1

PRESS RELEASE
18th December 2024
For immediate release



LFF 2 invests in Shift4Good, a VC fund focused on decarbonising transport

- The Luxembourg Future Fund 2 (LFF2) a €200M initiative between Société Nationale de Crédit et d'Investissement (SNCI) and the European Investment Fund (EIF) takes a stake in Shift4Good, an independent venture capital (VC) fund backing projects decarbonising the transport industry.
- Shift4Good's mission aligns with LFF 2's strategic objective to invest in innovative and sustainable opportunities that promotes positive environmental impact.
- Shift4Good ranks among the largest VC funds worldwide focused exclusively on the decarbonization of the transport sector.

Luxembourg, 18th December 2024 — The Luxembourg Future Fund 2, a joint initiative between the EIF and SNCI, Luxembourg's development bank, announces an investment into Shift4Good, a VC fund focused on decarbonising the transport industry.

Shift4Good is an Article 9 impact fund under the EU Sustainable Finance Disclosure Regulation (SFDR), committed to making 100% sustainable investments, with a primary focus on Europe and Southeast Asia. With 13 portfolio companies already supported, the fund invests from seed to Series B in sustainable transport sectors such as fleet electrification, micro mobility, innovative materials, hydrogen technologies, and AI-driven energy-saving software.

"It is a remarkable achievement for us to welcome LFF2 into our fund. We look forward to working with SNCI and the entire Luxembourg ecosystem to position the country as a leading hub for sustainable mobility in Europe" commented Julien Baumont, Partner at Shift4Good.

"Our aim is to promote the sustainable development and diversification of Luxembourg's economy. Shift4Good will, as an impact fund, offer solid foundations to support the shift to decarbonising the transport sector, which is facing its biggest transformation in history." said Eva Kremer, CEO of SNCI.

"Supporting Shift4Good through the Luxembourg Future Fund 2 aligns perfectly with our mission to foster innovation and sustainability across Europe, and to create positive spillovers for Luxembourg's economy, while contributing to the decarbonisation of the transport sector and reinforcing our commitment to creating a greener future. We look forward to seeing the transformative impact this partnership will have on sustainable mobility" said Marjut Falkstedt, Chief Executive of the EIF.

LFF2 was launched in 2023 to continue the successful cooperation between SNCI and EIF aiming to stimulate the diversification and sustainable development of the Luxembourgish economy via funding activities. With €200 million in total financing commitments between SNCI (up to €160 million) and EIF (up to €40 million), LFF2 provides additional firepower in support of innovative projects in Luxembourg.

– ENDS –

About Shift4Good

Shift4Good is an impact venture capital fund focused on decarbonising the transport sector. It aims to invest in transporting goods and people, which alone accounts for around 20% of global CO2 emissions. Backed by top-notch institutional financial investors and major mobility players, Shift4Good has built a unique model to identify and support the best entrepreneurs, those capable of developing and deploying the radical innovations required by the climate emergency. Shift4Good has offices in Paris and Singapore. For more information, visit www.shift4good.com

About SNCI

The Société nationale de crédit et d'investissement (SNCI) is a public banking institution that specialises in medium and long-term financing for Luxembourg-based companies. It supports businesses at every stage of their development through loans to partially cover the financing of their startup, expansion, transfer or innovation plans. SNCI also acquires and manages holdings in companies and investment funds that are strategically important for the development and diversification of Luxembourg's economy. For more information, visit www.snci.lu.

About the EIF

The European Investment Fund (EIF) is part of the European Investment Bank Group. Its central mission is to support Europe's micro, small and medium-sized businesses (SMEs) by helping them to access finance. EIF designs and develops venture and growth capital, guarantees and microfinance instruments, which specifically target this market segment. In this role, EIF fosters EU objectives in support of innovation, research and development, entrepreneurship, growth, and employment. For more information, please visit www.eif.org.

SNCI press contact: communications@snci.lu , tel: +352 46 19 71 1

EIF press contact : Sabine Parisse, s.parisse@eib.org, tel : +352 4379-83340